

# XPOS

## Jalin Kemanunggalan, Babinsa Tlogorejo Bantu Pengecoran Masjid

Agung widodo - [DEMAK.XPOS.CO.ID](http://DEMAK.XPOS.CO.ID)

Sep 1, 2022 - 02:49



*Babinsa Desa Tlogorejo Koramil 10/Guntur Jajaran Kodim 0716/Demak Serda Ratman Melaksanakan Kerja Bakti Bersama Warga. Kerja Bakti Kali Ini Dengan Melakukan Pengecoran dak Masjid Jami Baiturrohim, Desa Tlogorejo, Demak.*

DEMAK- Dalam meningkatkan kemanunggalan antara TNI dan rakyat, Babinsa Desa Tlogorejo Koramil 10/Guntur jajaran Kodim 0716/Demak Serda Ratman melaksanakan kerja bakti bersama warga. Kerja bakti kali ini dengan melakukan pengecoran dak Masjid Jami Baiturrohimi, Desa Tlogorejo, Demak. Rabu, (31/8/2022).

Menurut Serda Ratman, keterlibatannya dalam kerja bakti merupakan salah satu upaya Babinsa dalam pembinaan wilayah. Hal tersebut menjadi jalan untuk menjalin silaturahmi dan meningkatkan kebersamaan dengan warga desa binaan.



"Dengan adanya saya disini, diharapkan dapat memberikan semangat tersendiri bagi warga masyarakat. Selain untuk meningkatkan kemanunggalan TNI-rakyat," ujar Serda Ratman.

Dikatakannya, sebelumnya bangunan masjid sudah banyak yang rusak dan berukuran kecil, sehingga warga masyarakat dengan dana swadaya sepakat melakukan renovasi.

"Pembangunan masjid ini memerlukan waktu yang cukup lama. Kali ini memasuki tahap pengecoran dak dengan menggunakan cor jayamix, dengan harapan bangunan nantinya kuat dan tahan lama. Semoga pembangunan ini sukses," terangnya.

Sementara itu, Dayat (56), salah satu warga mengaku sangat senang dengan adanya Babinsa yang ikut dalam kerja bakti. Hal ini dikarenakan, sosok Serda Ratman yang ramah dan humoris membuat warga nyaman untuk melaksanakan kerja bersama-sama.

"Pak Ratman memang luar biasa. Beliau sering membantu kami saat melaksanakan kerja bakti. Tak hanya disini saja. Dengan adanya beliau, kami sangat senang dan bersemangat, karena saat kerja bakti, beliau sering membuat kami tertawa, sehingga seberat apapun pekerjaan ini, seakan tidak terasa. Tahu-tahu sudah selesai," ungkap Dayat, yang juga merupakan salah satu tokoh masyarakat setempat.

Terpisah, Danramil 10/Guntur Lettu Inf Maningsun terkait kegiatan yang dilaksanakan jajarannya tersebut, menyatakan apresiasinya. Dirinya sangat bangga dengan kinerja Babinsa di wilayah.

"Personel Komando kewilayahan harus bisa selalu dekat bersama masyarakat serta memberikan manfaat bagi masyarakat, dalam memantapkan kemandirian TNI-Rakyat," tegas Danramil.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendim 0716/Demak